

## **Bezirksvertretungssitzung 25.09.2024**

Die unterzeichneten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen gemäß § 104 WStV bzw. § 24 GO der Bezirksvertretung folgenden

### **Antrag**

Die zuständigen Stellen werden ersucht, die Fuß- und Radwegverbindung von der verlängerten Niklas-Eslarn-Straße zur Seestadtpromenade in voller Breite zu befestigen.

### **Begründung**

Wunsch der Bevölkerung.

Diese Verbindung wird von den Bewohner:innen der Gegend am Himmelteich gerne angenommen, um am kürzesten Weg zur U-Bahn und in die Seestadt zu gelangen. Zurzeit ist dies aber nur ein Schotterweg, der durch die Benutzung in der Mitte verdichtet wurde (Trampelpfad). Im jetzigen Zustand ist er mit Rädern (Fahrrädern, Kinderwägen) nur sehr rumpelnd zu befahren und stellt er auch für Fußgänger:innen keine angenehm zu gehende Verbindung dar. Speziell ältere Menschen empfinden ihn als sehr wackelig.

Zudem muss man bei jeder Begegnung auf den unverdichteten Teil der Schotterung ausweichen, was eine zusätzliche Gefahrenquelle darstellt.

Der Weg sollte daher schnellstmöglich befestigt und damit gesichert werden.

DI Wolfgang Orgler  
Klubobmann der Grünen Donaustadt

Dr.in MMag.a Barbara Boll  
Bezirksrätin